
 

 

板橋区バレーボール連盟 加盟各チーム代表者 殿 

                                    令和３年４月吉日 

                      

 板橋区バレーボール連盟 理事長 大久保 正明 

    

 

           書面による総会審議の結果について（報告） 

 

   令和３年３月に行いました、紙面による総会ですが加盟各チーム代表者様のご協力を             

  頂きまして無事終了することができました。ありがとうございました。今年度もコロナ 

  感染の動向を注視しながら、チームの皆様の安全確保を最優先に活動していく所存です。 

  皆様方の一層のご協力をお願いいたします。 

 

  ＊返信を頂きました、結果は以下の通りです。 

 

   １．加盟８７チームに送付し、６３チームから返信がありました。返信率７２パーセント 

   ２．返信内容で審議事項１～４まで６３チームがすべて承認するという回答でした。 

 

  ＊従いまして、総会審議事項は承認され、令和３年度は予定表に従い実施いたしますが、先にも 

   申しましたように、コロナ感染状況で中止することもありえることをご承知置き下さい。 

       

以上で報告を終了します。 

               

 

 

 


